

GADMA motiva sobre “El valor de haber nacido de una Mujer”

Ambato, 07 de marzo del 2016.- Como parte de la agenda programada por el GADMA y el Consejo Cantonal de Protección de Derechos Ambato, para la celebrar el **Día Internacional de la Mujer**, la mañana del lunes 07 de abril del 2016, en el Salón de la Ciudad, se realizó el foro de concienciación: **“El Valor de haber nacido de una Mujer”**.

El evento contó con la presencia del Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de Ambato, concejales del cabildo, niños y jóvenes de los establecimientos educativos Liceo Cevallos, Centro Escolar Ecuador, Unidad Educativa GH, Colegio Experimental Ambato, entre otros, quienes se unieron a este cálido homenaje en donde se recordó la lucha de la mujer por su derecho a la participación, en pie de igualdad del hombre, en la sociedad y en su desarrollo íntegro como persona.

Con palabras de amor, agradecimiento y esperanza, el Alcalde enalteció el rol de la mujer ambateña y destacó que desde que asumió la administración su propuesta fue realizar un trabajo planificado, eficiente y que atienda las principales necesidades de la obra pública de la ciudad, en un proceso de diálogo franco con todos los sectores; siendo un Alcalde de territorio y no de escritorio.

“La Municipalidad no dejará pasar por alto esta fecha tan importante para reconocer a cada una de ustedes que desde su accionar como amas de casa, comerciantes, funcionarias públicas o privadas, autoridades, transportistas, entre otras, engrandecen a esta ciudad Cuna de Flores, no sólo con este emotivo acto sino con el reconocimiento y cumplimiento de sus derechos. ¡Tengan un feliz día! ”, dijo el burgomaestre.

El Ing. Amoroso además detalló que de los 429.856 habitantes del cantón Ambato, 270.026 son mujeres. “Hoy en día es indiscutible el papel que las mujeres de la Tierrita Linda juegan en la sociedad. De ello es que seis de 13 concejales son mujeres contribuyendo al engrandecimiento de nuestra sociedad”.

El encuentro finalizó con un espectáculo musical para la mujer en su día. “El Aguacate”, “Te Mando Flores”, “Ángel de Luz”, fueron algunas de las melodías interpretadas por el joven artista Nicolás Ortega.